

Pressemitteilung, 09.11.2023

3-mal Gold, 1-mal Silber und 3-mal Bronze für Sachsen am letzten Tag

Die Deutschen Jugend-Meisterschaften sind am heutigen Tag zu Ende gegangen. Dabei konnten sich die Sportler aus dem Sächsischen Billard-Verband über weitere 7 Medaillen freuen.

Mit Gold wurden für ihre Leistungen Felix Kirsten (1. SC Limbach-Oberfrohna), Nick Haake und Felix Schrobback (beide BC Empor Freiberg) belohnt. Schrobback konnte sich zudem über eine Silber-Medaille freuen. Ian Welde (Höckendorfer BSV) erkämpfte sich gleich zwei Bronze-Medaillen und Paul Samuel Heim (BC Joe's Dresden) eine.

- [Mediaseite des Sächsischen Billard-Verbandes](#)
- [Programmheft mit Zeitplänen](#)
- [Übersicht der Wettbewerbe](#)
- [Ergebnisse](#)

Im Wettbewerb Snooker 15-reds U21 stand ausschließlich das Finale auf dem Programm, welches auf 4 Gewinnframes gespielt wurde. Hier traf Felix Kirsten auf Florian Kapfhammer (SC 147 München). Zunächst sicherte sich der Sachse die beiden ersten Frames, wobei ihm im zweiten Frame ein Break von 62 Punkten gelang.

Den folgenden Frame sicherte sich Kapfhammer mit einem 39-er Break und verkürzte so auf 1:2. Der vierte Frame ging erneut an Kirsten. Mit einem 44-er Break sicherte er sich schließlich den fünften Frame und ging somit mit 4:1 als Sieger aus dem Finale hervor.

In der dritten Spielrunde im Wettbewerb 5-Kegel U21 standen sich, mit jeweils zwei Matchpunkten auf ihrem Konto, Nick Haake und Felix Schrobback gegenüber. Haake gelang es, seinem Teamkollegen nur wenige Chancen zu geben, und sicherte sich somit mit 2:0 Sätzen den Titel. Schrobback konnte sich über Silber freuen.

Veranstalter:

Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 42
44623 Herne
Tel: 02323 / 96 04 239
www.billard-union.de

Veranstaltungsort:

Wandelhalle
An der Georg-Viktor-Quelle 3
34537 Bad Wildungen
Tel: 05621 / 96 79 611

Social Media:

[SBV-Facebookseite](#)
[DBU-Facebookseite](#)
[DBJ-Facebookseite](#)

Livestreams:

Pool, Snooker, Karambol und Kegel ab 10.11.23 auf Sportdeutschland.tv

In der zweiten Partie der dritten Spielrunde ging es für Ian Welde gegen Leon Enge (SV Kolkwitz) um Bronze. Mit einem 2:0-Erfolg konnte er sich das Match und somit die Medaille sichern.

Zu einem Spiel um Gold kam es ebenfalls im Duell zwischen Felix Schrobback und Leon Enge im Wettbewerb Eurokegel U21. Den ersten Satz holte sich Schrobback klar mit 100:16 Punkten. Im zweiten konnte sein Kontrahent besser mithalten, musste sich aber dennoch mit 74:100 geschlagen geben. Somit holte sich Schrobback seine zweite Gold-Medaille bei dieser DJM.

Um Platz 3 in diesem Wettbewerb kämpfte Ian Welde im Match gegen Lennard Schüler (SV Leuthen /Oßnig). Hier ging der erste Satz mit 100:46 an den Sachsen. Im zweiten hingegen wurde es durchaus knapp. Mit 100:98 Punkte holte sich Welde diesen jedoch ebenfalls. Damit belohnte er sich mit seiner zweiten Bronze-Medaille am heutigen Tag.

Im Halbfinale des Wettbewerbs 10-Ball mU15 traf Paul Samuel Heim auf Martin Takeshi Röser (SV Motor Babelsberg). Nach seiner guten Leistung vom Vortag, erhoffte sich Heim bestimmt, daran anschließen zu können. Röser hingegen konnte mit 3:0 in Führung gehen und machte es in einer Partie, in der Race to 4 gespielt wurde, dem Sachsen sehr schwer, das Finale noch zu erreichen. Der Dresdener konnte auf 1:3 verkürzen, jedoch nutzte Röser seine Chance, um Heim eine 1:4-Niederlage zu beschern. Für den DJM-Neuling Heim ist diese Bronze-Medaille jedoch ein toller Erfolg.

Damit sind die Deutschen Jugend-Meisterschaften 2023 beendet. Mit sechs Gold-Medaillen, einer Silber-Medaille und vier Bronze-Medaillen sicherten sich die sächsischen Sportler erneut eine Top-Platzierung im Medaillenspiegel der DJM. Es wurde wieder um jeden Punkt, um jeden Satz und jedes Match gekämpft und alle belohnten sich mit persönlichen Erfolgen. Nicht immer war das Quäntchen Glück auf der Seite der Sportler aber dennoch haben sie hervorragende Leistungen erbracht.

GLÜCKWUNSCH AN ALLE MEDAILLENGEWINNER UND PLATZIERTEN!

Großer Dank geht an die mitgereisten Betreuer Simone Meinhold, Nico Hänsch und Sven Hölzel, die bei jedem Match mitfieberten, notwendige Unterstützung gaben und wohl auch selbst einige Nerven ließen. Ohne die daheimgebliebenen Eltern und Trainer wären die sportlichen Erfolge der jungen Sportler ebenfalls nicht möglich.

VIELEN, VIELEN DANK!

Für Fragen rund um die Billard-DM 2023 stehe ich Ihnen jederzeit gerne per E-Mail zur Verfügung.

Partner & Sponsoren:

- [Stadt Bad Wildungen](#)
- [Sportland Hessen](#)
- [Dynaspheres](#)
- [Simonis](#)
- [Loontjens](#)
- [Aramith](#)
- [Veith Group](#)
- [Erima](#)
- [Hotel Göbels](#)
- [Touch PR-Agentur](#)

Mit freundlichen Grüßen,

Achim Gharbi

Leitung Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: media@sachsen-billard.de

Webseite: www.sachsen-billard.de